



Forschungsorientierte Lehre

Mit Studierenden forschen

Mittwoch, 14.12.2016 von 10 c.t. bis 12 Uhr Raum PA P 20

PD Dr. Barbara Wolbring (Zentrum Geisteswissenschaften)

Studierende sollen an der Universität das Forschen lernen und durch Forschen lernen – das ist nicht neu. Seit der Etablierung der Forschungsuniversität im 19. Jahrhundert macht genau dies den Kern universitärer Lehre aus. Aber wie lässt es sich realisieren in der Massenuniversität und unter den engen Vorgaben der durch "Bologna" reformierten Modulbeschreibungen?

In diesem Lehrlabor wollen wir uns darüber austauschen, wie sich fachspezifische Forschungsaktivitäten sinnvoll in Lehrveranstaltungen integrieren lassen. Welchen Chancen bietet dies den Studierenden, und was sollte man beachten, damit forschungsorientierte Seminare nicht in Überforderung und Frust enden, sondern von Studierenden und Lehrenden als Gewinn wahrgenommen werden?

Lehrlabor

Lehre ist Alltag und Routine und bleibt eine stetige Herausforderung. Das Lehrlabor ist ein offenes Angebot für Lehrende aller geisteswissenschaftlichen Fachbereiche, das die Gelegenheit zum Perspektivenwechsel bietet: aus der Praxis der Lehre in die analysierende Betrachtung und in die synthetisierende Weiterentwicklung von Lehre. Das Ziel besteht darin, Impulse und Anregungen für die eigene Lehrpraxis zu erhalten.

GEFÖRDERT VOM

